

Editorial

VUELTA AL TIEMPO, LA NUEVA ERA

Amicus Curiae es una publicación cuatrimestral electrónica, que cuenta ya con una historia y trascendencia dentro de las letras de nuestra querida Facultad de Derecho de la UNAM, a lo largo de sus años de existencia ha fomentado un camino sólido dentro de la investigación jurídica, divulgando las letras de nuestros académicos e investigadores, caracterizada por la amplia difusión y trascendencia de sus números, así como la calidad editorial.

Esta revista, en la nueva etapa en la que se encuentra nuestra Facultad de Derecho encabezada ahora por la Dra. Sonia Venegas Álvarez, pasa a formar parte de las publicaciones electrónicas de la Coordinación Editorial, a lado de **Magister Iuris** y la Gaceta **El Búho** constituyen el paquete de revistas, cuyo único objetivo es fomentar la investigación jurídica en nuestra casa de estudios.

La publicación 25 de **Amicus Curiae** no es número más, sino que es la vuelta a la página de épocas anteriores, este número 25 configura nuevos tiempos de la investigación en la Facultad de Derecho de la UNAM y de las letras.

Es nuestro deseo como institución, fomentar la investigación, además crear lectores críticos, réplica analítica y estudiosos del derecho, contribuyendo a la Universidad, como a nuestro amado país, por lo que se exhorta a nuestra comunidad, no sólo a leer este número 25, con el que inauguramos la vuelta al tiempo –una nueva era de **Amicus Curiae**–, sino también a participar en ella.

Por lo que sólo queda decir: ¡QUEDA INAGURADA LA VUELTA AL TIEMPO, COMENZANDO LA NUEVA ERA **DE AMICUS CURIAE!**

Mtra. Patricia Daniela Lucio Espino
LA EDITORA

